

市長と話そう！鈴鹿^{まち}づくりミーティング
『市内農福連携事業所代表者』アンケート集計結果

参加人数 11名（男8名 女3名）

回答 11名（男8名 女3名） 回答率 100%

年代 30代 1名（男1名） 40代 2名（男1名 女1名）
50代 1名（男1名） 60代 3名（男2名 女1名）
70代以上 4名（男3名 女1名）

問1 市長と気軽にお話できましたか。

- | | |
|---------------|----|
| 1 できたと思う | 7人 |
| 2 まあできたと思う | 4人 |
| 3 発言する機会がなかった | 0人 |
| 4 その他 | 0人 |

問2 全体の印象として、あなたの感想はどれが一番近いですか。

- | | |
|-------------|----|
| 1 大変良かった | 8人 |
| 2 まあ良かった | 3人 |
| 3 あまり良くなかった | 0人 |
| 4 良くなかった | 0人 |
| 5 どちらとも言えない | 0人 |

問3 このような市民と市長が話し合う場は必要だと思いますか。

- | | |
|-----------|-----|
| 1 必要と思う | 11人 |
| 2 必要と思わない | 0人 |
| 3 どちらでも良い | 0人 |
| 4 わからない | 0人 |

問4 参加して良かった点や改善点など、ご意見がございましたらお書きください。

- ・今後、連携していくための顔合わせとなってよかった。
- ・個々の事業所ではなく大きな組織づくりが大切である。貴重な意見交換ができて大変有意義でした。ありがとうございました。
- ・市長さんと直接話せる機会は少ないので、良かったと思います。新しい連携の形に参加できればと思います。
- ・個々の事業所の悩みが聞けて参考になり、皆さんと手を携えていかねばと思いました。市長が私たちの悩み、課題を知っていただくということは、心の支えになります。また、このような機会を持ってください。ありがとうございました。
- ・市内施設が、このように話し合いが持てることが大切であり、今後も連携を深める組織づくりをして欲しい。
- ・耕作放棄地の問題を改善して欲しい。地域交流が必要だと思う。
- ・ミーティングの後、5分程度で良いので市長と個別対話ができる時間があると、更に良いものになると思います。
- ・法律等クリアしなければいけない問題がありますが、鈴鹿から始まった農福連携を

更に発展をお願いしたい。今後も情報交換などのためミーティングをお願いします。

- 今回、初めての参加でなかなか思った事が発言出来なかった感じですが、いろいろな参考になった。
- 障がい者の店を開けるようにしていきたい。市内のシャッターが下りている店を利用するようにして。
- 各事業所で困っている事など、共有出来た事ですね。ハンデのある方達とこれからも楽しく進んでいきたいと思っています。本日は、ありがとうございました。